

gemE: Talentiade wieder in Bad Schönborn

Sonntag, 2. März 2014

Talentiade wieder in Bad Schönborn

Diese Saison ist in einigen Kinderstaffeln des Handballkreises Bruchsal die Saison recht kurz ausgefallen. Grund dafür ist die zurückgehende Kinderzahl, die bei einigen Vereinen zum Abmelden von Mannschaften sorgt, zum zweiten die Staffeleinteilung im Kreis. Besonders betroffen beim HV ist davon die E-Jugend, die ihre offiziellen Saisonspiele bereits abgeschlossen hat. Allerdings gibt es noch zwei wichtige Veranstaltungen für die Kinder, bei denen die Mannschaften noch einmal spielen werden: einmal zum Saisonabschluß am 6. April (Gegner steht noch nicht fest), zum zweiten die VR-Talentiade in Bad Schönborn.

Wie schon im vergangenen Jahr sponsert die Volksbank Bruchsal-Bretten, Filiale Mingolsheim, die Talentiade für den Handball. Der HV Bad Schönborn veranstaltet nun am 23. März den Vorentscheid dieser VR-Talentiade für den Handballkreis Bruchsal. Hierbei qualifizieren sich 30 Kinder für die nächste Runde dieses Talentwettbewerbs. Die Volksbanken / Raiffeisenbanken in Württemberg haben das Konzept im Jahre 2000 zusammen mit den württembergischen Sportfachverbänden der Sportarten Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen aufgestellt. In jüngster Zeit stieß dann noch die Sportart Golf hinzu. Durch die Fusion aller badischen und württembergischen Volksbanken / Raiffeisenbanken finden diese Veranstaltungen seit 2010 auch in den Sportfachbänden der genannten Sportarten in Baden und Südbaden und somit in ganz Baden-Württemberg statt. Dieses Jahr zielt die Talentiade auf die Jahrgänge 2003 und 2004, also die E-Jugend.

Eigentlich richtet sich die Talentaide an begabte Kinder aus allen oben genannten Sportarten, und weist Preise für die besten aus. Die zwölf besten Sportler des jeweiligen Sportverbandes werden in das VR-Talent-Team berufen. Das Team darf die große Welt des Sports beim Training mit Stars oder bei einem internationalen Sportevent kennenlernen und wird anschließend in ein Betreuungskonzept eingebunden.

In Mingolsheim findet nun am 23. März der erste Schritt zur VR-Talentiade im Handball statt. Wir vom HV hoffen, dort möglichst viele Eltern und Kinder begrüßen zu können. Noch vorher findet ein Freundschaftsspiel der E-Jugend statt: sie spielt am 15. März, 16:45 Uhr gegen den Nachbarn aus Östringen ein Testspiel.